Kantonsrat St.Gallen 43.06.16

Postulat Finanzkommission:

«Strategische Investitionsplanung für st.gallische Spitäler und Kliniken

Das Investitionsprogramm als Teil der Finanzplanung 2008 bis 2010 zeigt, dass in den kommenden Jahren zahlreiche Bauvorhaben im Spitalbereich geplant sind. Diese werden dem Kantonsrat als Einzelvorlagen zur Beschlussfassung unterbreitet. Damit fehlen dem Parlament die Entscheidungsgrundlagen, um die Einzelvorhaben im Lichte einer Gesamtschau beurteilen zu können.

Die Regierung wird eingeladen, dem Kantonsrat rechtzeitig einen Bericht über die strategischen Leitlinien und die zeitliche Planung der Objekte für die nächsten 8 bis 10 Jahre im Spitalbereich zu unterbreiten.»

10. November 2006

Finanzkommission